
 

ENGAGEMENT FÜR ALLE 

 

Was ist ein freiwilliges Engagement?                                     

- Ein freiwilliges Engagement ist ein Ehrenamt              

- Engagement wird so ausgesprochen: An-gah-sche-mong 

- Bei einem Ehrenamt machen Sie freiwillig bei einer Sache mit 

- Sie helfen anderen Menschen 

- Dafür bekommen Sie kein Geld 

- Ein Ehrenamt macht Spaß 

- Sie lernen neue Menschen und Dinge kennen  

 

Was können Sie machen?  

- mit älteren Menschen etwas unternehmen 

- Kindern helfen 

- Tiere versorgen 

- zusammen mit anderen draußen arbeiten 

 

Wie bekommen Sie ein Ehrenamt? 

- Sie rufen uns an. 08331 96 133 95 oder schreiben 

an info@fwa-schaffenslust.de 

- Wir vereinbaren einen Termin, reden miteinander 

und finden gemeinsam ein Ehrenamt, das Ihnen Spaß macht 

- Wir sind für Sie da, wenn Sie Fragen zu Ihrem Ehrenamt haben 

 

 

Hauptförderer: 


